
  

 

 

 

１月１１日 第４回運営委員会 開催しました！ 

校長先生挨拶 

落ち着いていた新型コロナウイルス感染症の感染状況も年末から増え、今後の状況がわかりません。 

来年度、運動会は５月の土曜日に全校そろっての実施など、教育活動をできるだけ通常に戻すことを 

考えていましたが、見通しが持てなくなってきました。もし、全校での実施が難しい場合、例えば低学年、

高学年の２部制にして土曜日に実施するなどの方法も考えています。 

現時点では、３学期の教育活動は感染予防対策を講じながら、２学期と同じように取り組んでいきます。 

授業参観も予定通りです。また、来年度の取組については、２月以降の学校だよりでお伝えしていきます。 

 

 

各委員会より 
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交通安全委員会 

日頃より、登校時見守り活動にご協力いた

だき、ありがとうございます。 

今後は、卒業される 6年生から、安全旗と

腕章の回収を予定しています。また、新年度

の見守り活動についても検討を進めていきま

すので、これまでの活動で気になられたこと

等ございましたら、下記委員会メールまでご

連絡ください。よろしくお願いいたします。 

fukijimakoutu@gmail.com 

 

 

広報委員会 

後期の号の発行に向け、写真はほぼ撮影し終わ

り業者さんとの打ち合わせをしております。 

 

保健環境委員会 

落ち葉掃き清掃、全３回終了しました。係の

皆様のご協力により学校周辺の落ち葉が綺麗

になりました。 

トイレ清掃も継続していただいており、児童

より改めて「トイレが綺麗になって嬉しい！」

との声が届いております。 

割烹着点検第２回目も無事に終了し、皆様に

は重ねてお礼申し上げます。 

寒い日が続きますので、皆様体調には気をつ

けてお過ごしください。 

 

家庭教育学級委員会 

2 月 9 日㈬ バレトンヨガ講座 開催予定 

※感染状況によってはオンライン講座に変更

となる場合もございます。ご理解いただけれ

ばと思います。 

 まだまだ参加者募集中です♬ 

 

バレトンヨガ講座募集手紙ＱＲコード⇒ 

 

 今年度作成しました動画をより多くの保護

者の方にご覧頂けるよう企画しております。 

詳細をお楽しみに！！ 

 

 

 

 

 

1 棟男女トイレの床と便器を、業者の方にトイレコーティングしていただきました。 

悪臭が減り、床・便器ともにピカピカになっています。 

コーティング済みのトイレについて保護者の方、お子さんからご意見いただいています。 

 

 

 

 

 

 

この結果を受けて、他のトイレもコーティングを継続していくことを運営委員会で決定しました。 

ぜひ一度、きれいになったトイレをご覧ください！ 

 

 

 

 

 

例年、年度末に配布してご記入いただいていた黄色紙のＰＴＡ履歴カードを廃止することを運営委員の 

承認を得て決定しました。 

本部では本部役員、各委員長、学年長は電子データで、係は紙媒体で履歴を保管している為、ＰＴＡ履歴

カードを使用しなくなりました。今までご協力ありがとうございました。 

後日お子さんを通して返却いたします。 

 

 

 

 

先月 IT 推進係を募集したところ、13 名もの方にご協力いただけることになりました。 

ありがとうございました。 

子どもたちの安心・安全な学校生活のサポート並びに無理のないＰＴＡ活動を存続するためにどのように

IT を利用することができるのかを考え活動していきたいと思います。 

今後、保護者の皆様にご協力をお願いすることもあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

新 2～新 6年生の保護者の方対象に、カメラ係または記事係を学年ごとに先行募集します。 

（各学年 3名先着順に決めさせていただきます。） 

詳細は配布するお手紙または、右記ＱＲコードよりご確認ください。 

ご応募お待ちしております。 

 

 

 

 

 

掃除が楽に 
なりました！ 

トイレに 
行きやすく 
なったよ！ 

12 月トイレコーティング実施しました！ 

ＰＴＡ履歴カード廃止します！ 

IT 推進係 活動開始します！ 

広報誌係 先行募集します！ 

【あとがき】 

今年は 4 年ぶりの積雪がありましたね。私は大人になっても雪が降ると盛り上がります。子どもと一緒に雪を

集めて、雪だるまを作って楽しみました。皆さんも校庭でどんな雪遊びをしましたか？次の雪が楽しみですね。 

コロナも第６波と感染者が急増しています。気温も低くなり体調を崩しやすくなりますが、暖かい服装をして

元気に過ごしましょう。（ＰＴＡ会長） 


